



## **Le Patriarche Jean X d'Antioche remercie le Primat de l'Église orthodoxe russe**

Sa Béatitude le Patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a exprimé sa reconnaissance à Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie pour l'amour fraternel et l'hospitalité démontrés pendant la visite du Primat de l'Église d'Antioche à l'Église orthodoxe russe.

L'évènement central du séjour du chef de l'Église orthodoxe d'Antioche à Moscou aura été la remise à Sa Béatitude du prix de la Fondation internationale d'unité des peuples orthodoxes.

Dans sa lettre, le Patriarche Jean constate que la visite qu'il a effectuée cette année du 18 au 22 février a été un nouveau témoignage des relations traditionnellement sincères et fraternelles qu'entretiennent depuis des siècles les Patriarcats d'Antioche et de Constantinople.

Au nom de l'Église orthodoxe d'Antioche, de ses pasteurs et de ses fidèles, Sa Béatitude le Patriarche remercie l'Église russe de l'aide humanitaire accordée aux frères syriens en détresse. Il dit hautement apprécier les efforts de Sa Sainteté le Patriarche Cyrille pour la résolution pacifique de la crise au Proche Orient.

« En ces jours bénis du Grand Carême, nous prions Dieu qu'Il vous garde et envoie Sa bénédiction sur votre Église et sur votre peuple, embrassant le monde entier de Sa miséricorde », conclut la lettre.